



Die Geräteriege ist seit 12 Jahren eine Kinder- und Jugendgruppe des Turnvereins Menzingen. Über 40 Kinder trainieren zwei Mal wöchentlich, am Dienstag und am Freitag, fleissig für die rund zehn Wettkämpfe im Jahr. Unter der Hauptleitung von Ursi Schuler und Mirjam Staub erzielt die Geräteriege jährlich solide bis hervorragende Resultate schweizweit.

Unterstützung

Hat Sie die Lust gepackt, unsere Jugend zu unterstützen? Sie haben mehrere Möglichkeiten:

- Sie engagieren sich als freiwillige HelferIn oder freiwilliger Helfer.
Mail: getu-cup@stvmenzingen.ch.
- Sie unterstützen uns als Sponsor/
in: CH94 0078 7413 3620 5267 5,
ZKB.
Mail: wkl.sponsoring.getu-cup@stvmenzingen.ch.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: getu-cup.stvmenzingen.ch. Wir bedanken uns bereits jetzt bei unseren Sponsoren, ohne die dieser Anlass gar nicht möglich wäre.

21. Zuger Getucup 2016 in Menzingen

DEBORAH TRINKLER Kennen Sie den Zuger Gerätecup bereits? Wussten Sie, dass er mit dem Top-10-Sportanlass-Siegel ausgezeichnet ist? Wenn nicht, möchte ich Ihnen, liebe Leserinnen und liebe Leser, diesen Anlass im folgenden Artikel vorstellen. Er findet am 18./19. September in der Dreifachturnhalle Ochsenmatt in Menzingen statt.

Beim Geräte-Turn-Cup (Getucup) handelt es sich um einen vierteiligen Wettkampf, bei dem sich rund 700 Turnerinnen über zwei Tage hinweg an den Geräten Reck, Boden, Schaukelringe und Sprung messen. An diesem Anlass zeigen die Teilnehmerinnen ihre einstudierten Übungen und werden aufgrund der gezeigten Elemente und der Vollständigkeit der Übung mit einer Note zwischen 0 und 10 bewertet.

Beim Turnsport gibt es acht verschiedene Kategorien, die nach Schwierigkeitsgrad der Übung unterteilt werden. Die höheren Kategorien (K4 – K7 und KD – Damen) turnen am Samstag. Am Sonntag starten die jüngeren Kinder der Kategorien K1 – K3. Da es rund hundert Turnende pro Abteilung gibt, wird auf zwei Wettkampfanlagen parallel geturnt.

Zum ersten Mal in Menzingen

Der Getucup ist ein allgemein bekannter Anlass und besonders für die Vereine des Kantons Zug von Bedeutung. An diesem Wettkampf wird in jeder Kategorie die Zuger Kantonalmeisterin des Geräteturnens gekürt und die Teilnehmenden können sich gleichzeitig für die Schweizer Meisterschaft qualifizieren. Der Getucup findet 2016 zum ersten Mal in Menzingen statt.

Das Organisationskomitee und vor allem alle Teilnehmerinnen würden sich freuen, Sie am Samstag, 18. September, oder am Sonntag, 19. September, als Besucher und Besucherinnen an unseren Wettkämpfen begrüßen zu dürfen.



Als Highlight des Tages durfte die Geräteriege am 3. Moränencup ein Showprogramm vorführen.